



Intervention Yannick et Mireille JURGENSEN LEBECQ
MATINEE MONOS-CONNEXION

samedi 20 mars 2021

❖ **Présentation :**

Yannick et Mireille JURGENSEN-LEBECQ, parents de 3 enfants, responsables et moniteurs pour la jeunesse de 3 à 10 ans dans l'église « Le Sel de La Terre », Limours (Essonne 91).

On a trois groupes d'âges au sein du « Pot'En Ciel Kids » :

Les Bout choux (3-5ans)

La Ligue des héros (6-8 ans)

La super team (9-10 ans)

❖ **Mise en place d'adaptations pendant confinement :**

Dès l'annonce du 1^{er} confinement :

- Création d'une « équipe créative » qui se réunissait en visio-conférence chaque semaine pour réfléchir sur comment assurer la poursuite du fonctionnement de l'église.
- Equipe créative a rassemblé l'ensemble des différents ministères présents dans l'église (groupes de femmes, hommes, la jeunesse, la communication, équipe technique etc)
- Pour les enfants, conviction de la nécessité de continuer à prendre soin de leur vie spirituelle, les encourager dans leur marche avec Dieu. Toute l'équipe des moniteurs s'est mobilisée pour ça.

❖ **Ministère auprès des enfants/familles :**

Chaque semaine un mail était envoyé aux parents à destination de leurs enfants dans lequel il y avait un thème proposé puis des pièces jointes associées destinées à chaque groupe d'âge (bout choux, Ligue des Héros et Super team).

- Petit enseignement avec un support soit vidéo pour illustrer soit une proposition d'activité manuelle ou encore un défi.
Quelques exemples de thèmes partagés :
 - Ma confiance en Dieu
 - Le courage
 - La reconnaissance
 - Pâques
 - La Pentecôte
 - Dieu créateur
 - Je suis enfant de Dieu
 - Jésus le bon berger
- Propositions aux parents et enfants de nous renvoyer leurs créations (défis, bricolages, etc.), avec lesquelles nous faisons régulièrement un rendu vidéo lors du culte en visio le dimanche.

- On a visité quelques enfants et gardé les liens téléphoniques individuels

Lors du 2ème confinement :

- Maintien du lien avec les enfants au travers du thème de l'année que le St Esprit nous avait inspiré avant la rentrée de septembre : « *Revêtir l'armure de Dieu* » *Ephésiens 6v13* (Le bouclier de la foi, la ceinture de vérité, le casque du salut, la cuirasse de la justice, l'épée de l'esprit, les chaussures pour annoncer la bonne nouvelle)
- Création d'une chaîne YouTube « *Kids Pot-en-ciel* » sur le site de notre église.

<https://www.youtube.com/playlist?list=PLkM0YPbEDQw99wsDGwKLdYOM7hKEsEpTT>

- Tous les dimanches post d'une vidéo par un moniteur différent sur le thème (enseignement + activité) pour chaque groupe d'âge, donc 3 vidéos partagées par semaine. Roulement des moniteurs en fonction du planning de l'année déjà élaboré.
- + autres supports disponibles sur notre chaîne YouTube tels que : vidéos de chants de louange pour enfants, danse, quizz, jeu, dessin animé, etc. pendant les vacances pour diversifier l'offre aux enfants et soulager l'équipe des moniteurs (pause vacances !)

❖ **Implication des parents et enfants :**

- Retours très enjoués de certains enfants
- La jeunesse vraiment visible au sein de l'église au travers des retours et des montages vidéo
- Création chaîne dédiée aux enfants, outil ressource
- Innovation : Création d'un questionnaire/sondage adressé aux parents pour avoir leur ressenti sur les supports mis à disposition et surtout savoir si les enfants arrivaient à les vivre, à quelle fréquence etc.
- Difficultés rencontrées à mobiliser les parents (manque de temps, pas à l'aise pour proposer des temps spirituels à leurs enfants)
- Réticences de certains moniteurs avec le distanciel et surtout les outils numériques, notamment la vidéo (découragement). Pour y pallier, astuce de filmer juste son support papier activité sans être visible soi même sur la vidéo.
- Frein pour la mise en place de zoom entre enfants

❖ **Nos supports et sources d'inspiration :**

- Le Saint-Esprit en priorité et beaucoup d'autres références chrétiennes sur YouTube qui nous ont permis de puiser des ressources comme :
Bible tube ; Bible en famille ; Portes Ouvertes génération enfants ; BLF Editions ; Pep's ; Superbook ; Annenciel ; Partage l'Evangile avec Jérémy et Margaux ; Petit bouts de bible ; Kidz ; Raconte-Moi la bible ; histoires pour enfants ; J'aime édition etc.....
- On a aussi en début d'année offert à chaque enfant une enveloppe cadeau dans laquelle on y a mis un mot d'encouragement personnalisé, un sachet de bonbons et un cahier de coloriage sur l'armure de Dieu ou, en fonction de l'âge, un poster fille « Dieu est Vivant » ou garçon « Dieu règne sur les nations ».

❖ **Ce qui a permis que ça tienne :**

- La puissance du Saint-Esprit qui nous a toujours donné l'inspiration ; la créativité ; le lien gardé entre moniteurs à travers des réunions régulières pour s'encourager les uns les autres ; se coordonner dans nos diverses interventions ; partager des idées ; prier pour le ministère et les enfants.